

20/07/24

20 de julio de 1998. Constitución del Puesto Principal de Calahorra

Contenido

El 20 de julio de 1998 se creó el Puesto Principal de la Guardia Civil de Calahorra (La Rioja) con el fin de adaptar el despliegue del Cuerpo a lo establecido en el Real Decreto 367/1997, de 14 de marzo, por el que se determina la organización periférica de la Dirección General de la Guardia Civil.

En la fecha de creación, el puesto principal estaba ubicado en la calle Bebricio de la localidad riojana y, tras el atentado de ETA en 2008, se construyó un nuevo edificio en la avenida de Valvanera, siendo inaugurado el 30 de septiembre de 2011.

Atendiendo a las características de su organización, demarcación, población u otras circunstancias de responsabilidad, los puestos territoriales del Cuerpo se clasifican en puestos y puestos principales, pudiendo abarcar uno o varios términos municipales completos o parte de éstos para garantizar los niveles de presencia, proximidad y servicio necesarios. Los puestos principales, a su vez, se estructuran en áreas funcionales.

Casa Cuartel de la Guardia Civil de Calahorra (La Rioja, años 70).

Fuente: Zona de La Rioja. Guardia Civil.